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Sras. Deputadas, Srs. Deputados, minhas senhoras e meus 
senhores, esta não é uma sessão comum, esta não é uma 
sessão qualquer, esta é uma sessão solene. Sendo uma sessão 
solene, ela obedece a rígida forma sacramental, nos termos do 
Regimento Interno desta Casa. Uma sessão solene não pode ser 
solicitada por qualquer pessoa que não esteja no exercício do 
mandato parlamentar nesta Casa. Feita a solicitação, ela percor-
re vários órgãos internos e depois é aprovada ou não pelo nosso 
Colégio de Líderes, que congrega todas as lideranças. Uma ses-
são solene não pode ser convocada apenas porque um deputado 
gosta do homenageado, a sessão solene só pode ser convocada 
por notório e público interesse social.

Neste caso, a sessão solene foi autorizada pela unanimida-
de dos líderes desta Casa, autorizada pelo Colégio de Líderes 
e convocada por este presidente, porque é uma sessão que se 
destina, nada mais, nada menos, a outorgar o Colar de Honra ao 
Mérito Legislativo do Estado de São Paulo ao Dr. Fábio de Salles 
Meirelles, que vem presidindo a nossa Federação da Agricultura 
e Pecuária do Estado de São Paulo, a Faesp, com dignidade, com 
excelência, com seriedade e com eficiência. E, recentemente, 
quando o nosso prefeito João Doria esteve no Oriente Médio 
para estabelecer contatos e apoio a negócios aqui no Brasil, 
para o desenvolvimento de questões importantes do ponto 
de vista social e econômico, ele ouviu que a primeira questão 
que nos interessa é a agricultura. Depois que resolvermos essa 
questão da agricultura, estabelecermos os investimentos, nós 
então estaremos dispostos a ampliar outras conversas. Porque 
é a agricultura que vai levar o País a sair da situação em que se 
encontra.

Por esta razão, ao homenagear Fábio Meirelles e outorgar 
esta importante comenda, nós homenageamos o exemplo de 
vida, o homem, o pai de família, e aquele que melhor representa 
a agricultura do nosso País. Portanto, peço a todos que, em pé, 
possamos receber agora o nosso homenageado, Dr. Fábio de 
Salles Meirelles.

Convido todos os presentes para, em pé, em posição de 
respeito, ouvirmos o Hino Nacional Brasileiro, executado pela 
Banda da Polícia Militar do Estado de São Paulo, sob a regência 
do subtenente PM Edgar Lourenço. O nosso Cerimonial rígido 
me lembra de que não havendo hierarquia entre os símbolos 
da Nação, não há necessidade de nos voltarmos à bandeira no 
momento da execução do hino.

* * *
- É executado o Hino Nacional Brasileiro.
* * *
O SR. PRESIDENTE - FERNANDO CAPEZ - PSDB - Quero 

parabenizar a Banda da Polícia Militar, o subtenente Edgar 
Lourenço. E na presença do comandante-geral da Polícia Militar, 
Ricardo Gambaroni, enaltecer o diuturno trabalho que a Polícia 
Militar faz, protegendo a população do Estado de São Paulo. 
Contem sempre com o apoio desta Assembleia Legislativa, esta 
gloriosa e centenária instituição, os 130 de 31.

Neste momento, nós passamos a palavra para que profi-
ra, da tribuna, representando os 94 deputados, embora haja 
deputados que falarão também aqui, mas representando os 
deputados, falar em nome da Assembleia e desta Presidência, 
deputado Barros Munhoz, que foi ministro da Agricultura e 
presidente desta Casa.

Anuncio também a honrosa presença do senhor Romeu 
Chap Chap, do Secovi, aqui presidente; Flávio Filizzola D’Urso, 
conselheiro seccional da OAB; Ederaldo Kosa, diretor executivo 
da Linhas Comunicação. Temos também dois deputados impor-
tantes, ligados ao tema da agricultura, o Itamar Borges e o João 
Caramez, que farão a sua saudação. Inclusive o Itamar Borges é 
presidente da Comissão de Agricultura.

O SR. BARROS MUNHOZ - PSDB - Excelentíssimo senhor 
presidente, caríssimo colega que muito nos orgulha na direção 
da Assembleia Legislativa de São Paulo, deputado Fernando 
Capez, meu querido Dr. Fábio Meirelles, homenageado com 
muita justiça pela Assembleia Legislativa com a sua mais alta 
honraria,uma honraria que, aqui nesta Casa, só mereceu o 
deputado Salim Curiati. É uma justíssima homenagem. Parabéns, 
presidente Capez. Porque ele, em um momento como este, mais 
do que nunca, a gente precisa valorizar os bons valores da nossa 
comunidade, da nossa sociedade. O Curiati o é. É um exemplo 
de parlamentar, de político, de médico, de cidadão. E o Dr. Fábio 
Meirelles o é, grande líder da maior agricultura e pecuária do 
Brasil, que é a agricultura e a pecuária paulista. Então fico muito 
feliz de poder participar desse evento.

Quero saudar aqui o Dr. Renato Nalini, que representa o 
nosso querido governador Geraldo Alckmin; saúdo o Dr. Nel-
son Calandra, querido amigo também, que representa aqui o 
Tribunal de Justiça; o nosso representante da Aeronáutica; do 
Exército nacional; o nosso comandante Gambaroni, da nossa 
querida Polícia Militar; os dois colegas, em nome de quem eu 
saúdo todos os deputados da Casa, o Itamar Borges, lutador 
pela agropecuária paulista também e o nosso querido João 
Caramez, igualmente lutador e todas as autoridades presentes, 
especialmente a família, a esposa do Dr. Fábio, os seus filhos, e 
todos vocês.

Eu vejo aqui rostos amigos, de longa data, vejo amigos de 
todos os quadrantes do estado de São Paulo, e me emociono. 
E quero vir aqui dar um testemunho, eu não venho aqui elogiar 
o Dr. Fábio gratuitamente, ou simplesmente porque sou amigo 
dele, eu venho dar um testemunho, meu caro presidente Capez, 
de quem rodou cada município deste estado, cada bairro, cada 
vila, cada distrito, cada lugar onde se constrói a grandeza de 
São Paulo e do Brasil que é a agricultura. E conversando com as 
pessoas, olhando no olho das pessoas, ouvindo as pessoas, o Dr. 
Fábio não é querido assim por acaso. O Dr. Fábio não é líder há 
tanto tempo da nossa Federação da Agricultura por acaso, ele é 
líder porque ele merece ser considerado o nosso líder da agrope-
cuária de São Paulo e do Brasil.

Não há momento em que um tema importante para o 
agricultor, ou para o lavrador, como o meu pai gostava de 
chamar, para aquele que constrói a base do progresso e do 
desenvolvimento do Brasil, não há momento em que um assunto 
importante aconteça sem a voz altiva do Dr. Fábio, sempre em 
defesa da verdade, da correção e da justiça. Então eu trago aqui 
a minha voz de parlamentar. Parlamentar de Itapira, parlamentar 
da Baixa Mogiana, do Circuito das Águas, da Média, da Alta 
Mogiana. Mas trago aqui a minha voz, de alguém que foi secre-
tário da Agricultura e que teve sempre o apoio, a lucidez dos 
conselhos bons do Dr. Fábio Meirelles. Eu me orgulho, Dr. Fábio, 
de dizer que sou o seu liderado, eu me orgulho de dizer que sou 
o seu discípulo.

Presidente Capez, um ato maravilhoso da sua parte. Não é 
de se estranhar. V. Exa termina o seu mandato com brilhantismo, 
com dignidade. E pode ter certeza, com o nosso respeito e a 
nossa admiração. Não podia ter um fim de mandato mais signifi-
cativo, uma homenagem a um homem que merece, pela sua his-
tória de vida, pelo seu trabalho sério, profícuo, senão não seria 
a nossa agropecuária a mais desenvolvida e a melhor do Brasil 
se não tivéssemos à frente da Faesp o nosso querido Dr. Fábio.

Minha gente, finalmente a todos vocês que são os compa-
nheiros de luta do dia a dia do Dr. Fábio, o agradecimento de 
um brasileiro agradecido. Vocês são o sustentáculo da nossa 
nação. Muitas vezes, injustiçados. Vocês não têm a mesma 
importância que se dá aos representantes de outros segmentos. 
Tem um probleminha no sistema bancário brasileiro, para o 
País, o presidente da República, o ministro da Fazenda, todas 
as forças políticas, econômicas, sociais se movimentam para 
em uma semana resolver. Até os determinados movimentos que 
fazem uma barraquinha na frente de um prédio, para o País para 
resolver. A agricultura tem pleitos justos, anos e anos de luta, 
batalhando, anuncia-se crédito que não sai, anuncia-se medidas 
que não saem, e vocês não desanimam.

Por isso, como deputado, mas como cidadão, obrigado. Con-
tinuem dando força ao Dr. Fábio para que ele continue lutando 
pela nossa agropecuária e para que ela se imponha como mere-
cedora de todo o respeito do Brasil, para que ela continue cons-
truindo o Brasil da prosperidade, da felicidade e da fraternidade 
acima de tudo. Deus abençoe o Dr. Fábio de Salles Meirelles.

O SR. PRESIDENTE - FERNANDO CAPEZ - PSDB - Muito bem, 
Barros, muito bem. Anuncio também a presença do competente 
Dr. Marco Pilla, diretor executivo do Instituto de Terras do Estado 
de São Paulo.

3 - ITAMAR BORGES
Deputado estadual, tece elogios à iniciativa desta 
solenidade. Enaltece a atuação do deputado presidente 
Fernando Capez nesta Casa. Destaca a relevância do 
trabalho realizado por Fábio de Salles Meirelles na Faesp. 
Considera o mérito da atuação política, reivindicativa e 
social da instituição. Faz elogios e agradecimentos ao 
homenageado.
4 - JOÃO CARAMEZ
Deputado estadual, reconhece a qualidade da gestão 
do deputado presidente Fernando Capez na Presidência 
desta Casa. Saúda os presentes. Salienta a liderança de 
Fábio de Salles Meirelles. Aponta as honrarias recebidas 
pelo homenageado ao longo de sua carreira. Deseja a 
constância de sua atuação no setor agropecuário.
5 - PAULO HENRIQUE NELSON CALANDRA
Desembargador do Tribunal de Justiça de São Paulo, 
cumprimenta os presentes. Reprova as cr ít icas 
generalizadas ao Poder Legislativo. Considera a 
importância da produção bibliográfica do deputado 
estadual presidente Fernando Capez na área de Direito 
Penal. Cita obra do poeta estadunidense John Milton 
sobre a defesa da liberdade de expressão de uma 
população submetida a regime repressivo. Lamenta que 
a liberdade seja usada como justificativa para as críticas 
ao setor político. Exalta a personalidade e o trabalho do 
homenageado desta solenidade. Revela-se esperançoso em 
relação ao futuro do Brasil.
6 - JOSÉ RENATO NALINI
Secretário de Estado da Educação de São Paulo, 
representando o governador Geraldo Alckmin, aponta 
que Fábio de Salles Meirelles já recebera homenagens 
dos Poderes Executivo e Judiciário estaduais. Menciona 
contribuições do agronegócio para o País. Declara a 
gratidão do governador de São Paulo à atuação política do 
deputado estadual presidente Fernando Capez. Enaltece a 
figura do homenageado desta solenidade.
7 - PRESIDENTE FERNANDO CAPEZ
Apresenta o livro "Semeador de novos tempos", de 
Thyrso Meirelles, biografia de Fábio de Salles Meirelles, o 
qual elogia. Discorre sobre a história de vida e a carreira 
profissional do homenageado. Destaca os diversos cargos 
eletivos e empresariais ocupados por ele. Considera suas 
contribuições à defesa ambiental. Afirma o compromisso 
desta Casa com a verdade. Faz referência a Thomas 
Hobbes, a respeito das relações humanas. Destaca sua 
esperança política personificada na figura de Fábio de 
Salles Meirelles. Anuncia a homenagem ao Sr. Fábio de 
Salles Meirelles, com entrega de Colar de Honra ao Mérito 
Legislativo do Estado de São Paulo.
8 - FÁBIO DE SALLES MEIRELLES
Presidente da Federação da Agricultura e Pecuária do 
Estado de São Paulo, tece elogios à atuação do deputado 
estadual presidente Fernando Capez nesta Casa. Saúda os 
presentes. Faz agradecimentos pela homenagem recebida. 
Declara-se confiante na justiça divina. Narra episódios de 
sua trajetória pessoal e profissional. Considera a relevância 
do setor agropecuário no Brasil e a necessidade de seu 
fortalecimento. Enfatiza a tradição de sua família na área 
rural. Destaca a importância do amor à terra para atuação 
política nesse setor. Discorre acerca dos sindicatos e 
lideranças regionais ligados à Faesp. Aborda episódios do 
histórico desta Casa, cujo trabalho enaltece. Considera as 
contribuições do Poder Legislativo para a agropecuária. 
Especifica sua trajetória profissional e política. Tece 
agradecimentos a seus familiares, aos quais atribui os 
ensinamentos e exemplos relevantes para sua carreira.
9 - RAFAEL SILVA
Deputado estadual, elogia e cumprimenta o homenageado.
10 - PRESIDENTE FERNANDO CAPEZ
Considera a necessidade de relevar as críticas destrutivas 
para ser capaz de uma boa atuação política. Lê trecho de 
pronunciamento de Bill Gates a respeito da primazia da 
agricultura para a redução da pobreza. Faz agradecimentos 
gerais. Encerra a sessão.
* * *
- Abre a sessão o Sr. Fernando Capez.
* * *
O SR. PRESIDENTE - FERNANDO CAPEZ - PSDB - Havendo 

número legal, declaro aberta a sessão. Sob a proteção de Deus, 
iniciamos os nossos trabalhos.

Com base nos termos da XIV Consolidação do Regimento 
Interno, e com a aquiescência dos líderes de bancadas presentes 
em plenário, está dispensada a leitura da Ata.

Sessão solene, com a finalidade de outorgar o Colar de 
Honra ao Mérito Legislativo do Estado de São Paulo ao Dr. Fábio 
de Salles Meirelles, presidente da Federação da Agricultura e 
Pecuária do Estado de São Paulo, Faesp. Assembleia Legislativa 
do Estado de São Paulo.

Esta Presidência chama para compor a Mesa - deixarei 
nosso homenageado por último - Sua Excelência ex-presidente 
do egrégio Tribunal de Justiça do Estado de São Paulo, atual 
secretário de Educação, representando o governador Geraldo 
Alckmin, Dr. José Renato Nalini; Sua Excelência, amigo desta 
Casa, major brigadeiro-do-ar Luis Roberto do Carmo Lourenço, 
eminente comandante do IV Comando Aéreo Regional; repre-
sentando o egrégio Tribunal de Justiça do Estado de São Paulo, 
o maior tribunal do mundo, Sua Excelência Desembargador 
Henrique Nelson Calandra. Também representando todos os 94 
deputados desta Casa, ele que foi presidente desta Assembleia 
e ministro da Agricultura, Sua Excelência Deputado Barros 
Munhoz, que foi presidente de Alesp nos biênios 2009/2011 e 
2011/2013.

Está aqui presente o deputado que representa também 
o setor da Agricultura, já que é presidente da Comissão de 
Agricultura da Assembleia Legislativa, e também o nosso repre-
sentante na Unale, União dos Legislativos e Legisladores do 
Estado, querido e estimado deputado Itamar Borges. E agora, 
solicito encarecidamente que deixemos as palmas para o último 
nominado porque são vários, os senhores ficarão com as palmas 
das mãos vermelhas. Então, deputado estadual João Caramez, 
nosso amigo, secretário adjunto de Agricultura e Abastecimento, 
Rubens Rizek, representando Arnaldo Jardim. Está aqui também 
dona Ivelle Lacerda Meirelles, esposa do homenageado, assim 
como a Telma, a Tânia e o Tarso também.

Queria também saudar o Thyrso de Salles Meirelles, tam-
bém filho do homenageado e secretário executivo do Conselho 
Deliberativo do Serviço Brasileiro de Apoio às Micro e Pequenas 
Empresas; major brigadeiro-do-ar, Paulo Roberto Pertusi, diretor 
presidente da Fundação Santos Dumont, a Assembleia está 
empenhada em auxiliar na investigação de local para instalação 
do Museu da Aeronáutica; coronel José Alexandre Nascimento 
Freitas, representando o general de Exército Mauro Cesar Loure-
na Cid, comandante militar do Sudeste; eminente coronel Ricar-
do Gambaroni, comandante-geral da Polícia Militar do Estado de 
São Paulo; minha colega do Ministério Público, eminente procu-
radora de Justiça, Eloisa de Souza Arruda, superintendente da 
Secretaria de Justiça e Defesa da Cidadania, que foi secretária da 
Justiça e Cidadania de 2011 a 2014, superintendente da Semar; 
André Magalhães está aqui representando o nosso querido 
prefeito João Doria; Ivan Hussni, diretor técnico do Sebrae; José 
Roberto Maluf, presidente da editora Spring; Agostinho Turbian, 
presidente da revista América Economia Brasil; nosso querido, 
grande orador, um dos maiores do país, J. B. Oliveira, presidente 
da Associação dos Amigos da Cidade; grande Eduardo Araújo, 
de quem sou fã, o cantor da Jovem Guarda, obrigado pelo seu 
comparecimento.

Cumprimento também todos os presidentes de sindica-
tos rurais do estado de São Paulo aqui presentes. O instituto 
centenário, o Instituto dos Advogados de São Paulo, vem aqui 
representado pelo Dr. Ricardo Sayeg, eminente advogado; Sua 
Excelência, desembargador Ney Prado, desembargador federal 
do Trabalho e presidente da Academia Internacional de Direito 
e Economia; Sérgio Pasqualin, presidente da Academia Brasileira 
de Eventos e Turismo; e está aqui também Luis Flávio Borges 
D’urso. O presidente Luis Flávio Borges D’urso, está aqui, pre-
cisa arrumar um lugar para ele. A todos, uma calorosa salva de 
palmas. (Palmas.)

Ausentes os Senhores Deputados Carlão Pignatari, João Caramez, 
João Paulo Rillo, Teonilio Barba, Estevam Galvão, Edson Giriboni e 
Léo Oliveira. Havendo número regimental, a Senhora Presidente 
declarou aberta a reunião, convocada com a finalidade de apreciar 
a seguinte pauta: item 01: Projeto de Lei nº 449/2016, (regime de 
urgência), de autoria da Senhora Deputada Beth Sahão, que auto-
riza a Secretaria Estadual da Educação a implantar o Programa 
de Educação Política e para Cidadania nas escolas estaduais. Foi 
relator o Senhor Deputado Luiz Fernando Teixeira, que fez a leitura 
de seu voto, favorável à proposição. Na sequência, não havendo 
oradores inscritos para discussão, em votação, foi aprovado, como 
parecer, o voto favorável do relator, item 02: Projeto de Lei nº 
853/2016 (regime de urgência), de autoria do Senhor Deputado 
Cássio Navarro, que dispõe sobre a inclusão de curso de culinária 
saudável aos pais dos alunos matriculados nas unidades de ensino 
da rede estadual. Foi relator o Senhor Deputado Coronel Camilo, 
que fez a leitura de seu voto, favorável à proposição. Na sequên-
cia, não havendo oradores inscritos para discussão, em votação, 
foi aprovado, como parecer, o voto favorável do relator. Nada 
mais havendo a tratar, a Senhora Presidente deu por encerrada a 
reunião, que eu, Maurício Nespeca, Analista Legislativo, secretariei 
e da qual lavrei a presente ata, que, lida e considerada conforme, 
foi dada por aprovada e segue assinada pela Senhora Presidente 
e por mim, encerrando-se os trabalhos, que foram gravados pelo 
Serviço de Audiofonia. Salão Nobre da Presidência, aos quatorze 
dias do mês de dezembro do ano de dois mil e dezesseis.xxxxxxxx
xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx

Deputada Célia Leão - Presidente da Reunião Conjunta
Maurício Nespeca - Analista Legislativo/Secretário

 COMISSÕES DE EDUCAÇÃO E CULTURA
E DE FINANÇAS, ORÇAMENTO
E PLANEJAMENTO
ATA DA REUNIÃO CONJUNTA DAS COMISSÕES DE 

EDUCAÇÃO E CULTURA E DE FINANÇAS, ORÇAMENTO E 
PLANEJAMENTO DA SEGUNDA SESSÃO LEGISLATIVA DA 
DÉCIMA OITAVA LEGISLATURA

Aos quatorze dias do mês de dezembro do ano de dois mil e 
dezesseis, às dezoito horas e quarenta minutos, no Salão Nobre 
da Presidência da Assembleia Legislativa do Estado de São Paulo, 
realizou-se a Reunião Conjunta das Comissões de Educação e 
Cultura e de Finanças, Orçamento e Planejamento, da Segunda 
Sessão Legislativa da Décima Oitava Legislatura, convocada nos 
termos da alínea "d" do inciso III do artigo 18 da XIV Consolidação 
do Regimento Interno e presidida, nos termos regimentais, pela 
Senhora Deputada Leci Brandão. Pela Comissão de Educação e 
Cultura, presentes, a Senhora Deputada Leci Brandão e os Senhores 
Deputados Adilson Rossi, Gilmaci Santos e Carlos Giannazi (Mem-
bros efetivos). Presentes, também, os Senhores Deputados Cezinha 
de Madureira e Coronel Camilo (Membros substitutos). Presente, 
ainda, a Senhora Deputada Célia Leão e os Senhores Deputados 
Coronel Telhada e Luiz Fernando Teixeira (Membros substitutos 
eventuais, devidamente indicados pelas lideranças de seus partidos 
e designados pelo Senhor Presidente da Assembleia Legislativa). 
Ausentes, as Senhoras Deputadas Rita Passos e Márcia Lia e os 
Senhores Deputados Roberto Engler, Welson Gasparini, João Paulo 
Rillo, Aldo Demarchi e Rodrigo Moraes. Pela Comissão de Finanças, 
Orçamento e Planejamento, presentes os Senhores Deputados 
Orlando Bolçone, Coronel Camilo e Paulo Correa Jr (Membros efeti-
vos). Presente, também, o Senhor Deputado Cezinha de Madureira 
(Membro substituto). Presentes, ainda, a Senhora Deputada Célia 
Leão e os Senhores Deputados Coronel Telhada, Luiz Fernando 
Teixeira e Roberto Trípoli (Membros substitutos eventuais, devida-
mente indicados pelas lideranças de seus partidos e designados 
pelo Senhor Presidente da Assembleia Legislativa). Ausentes os 
Senhores Deputados Carlão Pignatari, João Caramez, Vaz de Lima, 
João Paulo Rillo, Teonilio Barba, Estevam Galvão, Edson Giriboni e 
Léo Oliveira. Havendo número regimental, a Senhora Presidente 
declarou aberta a reunião, convocada com a finalidade de apreciar 
a seguinte pauta: item 01: Projeto de Lei nº 1607/2015 (regime de 
urgência), de autoria do Senhor Deputado Jorge Wilson Xerife do 
Consumidor, que dispõe sobre a inclusão das disciplinas Direito do 
Consumidor e Educação Fiscal na grade curricular do ensino médio 
das escolas do Estado. Foi relator o Senhor Deputado Gilmaci 
Santos, que fez a leitura de seu voto, favorável à proposição. Na 
sequência, não havendo oradores inscritos para discussão, em 
votação, foi aprovado, como parecer, o voto favorável do relator; 
item 02: Projeto de Lei nº 478/2016 (regime de urgência), de 
autoria do Senhor Deputado José Zico Prado, que dá nova redação 
ao inciso V do artigo 4° da Lei n° 12.268, de 2006, que institui o 
Programa de Ação Cultural¿ PAC, incluindo o artesanato no rol de 
atividade cultural para obtenção de benefícios. Foi relator o Senhor 
Deputado Gilmaci Santos, que fez a leitura de seu voto, favorável 
à proposição. Na sequência, não havendo oradores inscritos para 
discussão, em votação, foi aprovado, como parecer, o voto favo-
rável do relator; item 03: Projeto de Lei nº 853/2016 (regime de 
urgência), de autoria do Senhor Deputado Carlos Cezar, que institui 
o Programa de Educação para a Segurança no Trânsito no Ensino 
Fundamental e no Ensino Médio da Rede Pública de Educação do 
Estado de São Paulo. Foi relator o Senhor Deputado Gilmaci Santos, 
que fez a leitura de seu voto, favorável à proposição. Na sequência, 
não havendo oradores inscritos para discussão, em votação, foi 
aprovado, como parecer, o voto favorável do relator. Nada mais 
havendo a tratar, a Senhora Presidente deu por encerrada a reu-
nião, que eu, Maurício Nespeca, Analista Legislativo, secretariei e 
da qual lavrei a presente ata, que, lida e considerada conforme, foi 
dada por aprovada e segue assinada pela Senhora Presidente e por 
mim, encerrando-se os trabalhos, que foram gravados pelo Serviço 
de Audiofonia. Salão Nobre da Presidência, aos quatorze dias do 
mês de dezembro do ano de dois mil e dezesseis.xxxxxxxxxxxxxxxx
xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx

Deputada Leci Brandão - Presidente da Reunião Conjunta
Maurício Nespeca - Analista Legislativo/Secretário
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9 DE MARÇO DE 2017
5ª SESSÃO SOLENE OUTORGA DO COLAR
DE HONRA AO MÉRITO LEGISLATIVO
DO ESTADO DE SÃO PAULO
AO DOUTOR FÁBIO DE SALLES MEIRELLES,
PRESIDENTE DA FAESP - FEDERAÇÃO
DA AGRICULTURA E PECUÁRIA
DO ESTADO DE SÃO PAULO

Presidente: FERNANDO CAPEZ

RESUMO

1 - PRESIDENTE FERNANDO CAPEZ
Abre a sessão. Anuncia a composição da Mesa. Informa 
que convocara a presente sessão solene com a finalidade 
de realizar a "Outorga do Colar de Honra ao Mérito 
Legislativo do Estado de São Paulo ao doutor Fábio de 
Salles Meirelles, presidente da Federação da Agricultura e 
Pecuária do Estado de São Paulo - Faesp". Discorre sobre 
a relevância da agropecuária para a economia brasileira. 
Convida os presentes a ouvirem, de pé, o "Hino Nacional 
Brasileiro", executado pela Banda da Polícia Militar do 
Estado de São Paulo.
2 - BARROS MUNHOZ
Deputado estadual, considera apropriada a homenagem 
a Fábio de Salles Meirelles, por sua contribuição para 
o estado. Saúda os presentes. Ressalta a liderança e 
competência do homenageado, bem como as contribuições 
deste à sua formação política. Lamenta a pouca visibilidade 
social da agropecuária. Deseja que o setor seja valorizado.

xandre Frota; Qual a relação de tal citação com o evento dos Arau-
tos do Evangelho?" Concedida vista ao Senhor Dep. Adilson Rossi. 
Item 19 - Requerimento de autoria do Senhor Deputado Carlos 
Giannazi que solicita a realização de Audiência Pública, por esta 
Comissão Permanente, para debater a crise pela qual passa as Uni-
versidades Públicas, com a presença dos reitores das três Universi-
dades Estaduais (USP, UNICAMP e UNESP), representantes do 
CRUESP (Conselho de Reitores das Universidades Estaduais) e 
representantes dos sindicatos integrantes do Fórum das Seis. Con-
cedida vistas conjunta ao Senhor Dep. Welson Gasparini e Cezinha 
de Madureira. Item 20 - Requerimento de autoria do Senhor Depu-
tado Carlos Giannazi, que solicita as CONVOCAÇÕES do Reitor da 
Universidade de São Paulo, Prof. Dr. Marco Antonio Zago, do Secre-
tário Estadual de Segurança Pública, Senhor Mágino Alves Barbosa 
Filho, do Comandante-Geral da Polícia Militar do Estado de São 
Paulo, Cel. PM Ricardo Gambaroni, para que "esclareçam a repres-
são e a criminalização ao movimento estudantil que reivindicava a 
adoção de cotas raciais pela Reitoria da USP, que culminou com a 
perseguição aos alunos, com violência policial pelo uso de bombas 
de efeito moral e detenção de alunos." Concedida vista ao Senhor 
Dep. Welson Gasparini. Item 21 - Requerimento de autoria do 
Senhor Deputado Carlos Giannazi, que solicita a realização de 
AUDIÊNCIA PÚBLICA, por esta Comissão, para debater a persegui-
ção a alunos, professores e funcionários das unidades escolares do 
Estado, por conta das ocupações das escolas estaduais e ETCs, nos 
anos de 2015/2016. Concedida vista ao Senhor Dep. Welson Gas-
parini. Item 22 - Requerimento de autoria do Senhor Deputado 
Edmir Chedid, que solicita a realização de AUDIÊNCIA PÚBLICA, 
por esta Comissão, para discutir o projeto de lei nº 302/2016, de 
sua autoria, que "dispõe sobre a obrigatoriedade de oferecimento 
opcional do ensino do Direito Brasileiro durante o ensino médio 
nas escolas públicas e privadas em todo o Estado de São Paulo", 
com a participação de representantes da OAB/SP, Conselho Esta-
dual de Educação e Secretaria Estadual da Educação. Concedida 
vista ao Senhor Dep. João Paulo Rillo. Item 23 - Requerimento de 
autoria da Senhora Deputada Leci Brandão, que solicita encami-
nhamento de pedido de explicações à Diretoria da Escola Estadual 
Luiz Sérgio Claudino dos Santos, localizada na Vila Brasilândia, 
nesta Capital, assim como, à Diretoria de Ensino da Região, sobre a 
notícia de castigos e maus tratos que teriam ocorrido naquela uni-
dade escolar, conforme consta de mensagem eletrônica enviada ao 
seu Gabinete. Aprovado o requerimento. Item 24 - Requerimento 
de autoria do Senhor Deputado Carlos Giannazi, que solicita a rea-
lização de AUDIÊNCIA PÚBLICA, por esta Comissão, para debater 
as questões relacionadas à valorização salarial e funcional, bem 
como da melhoria das condições de trabalho dos Agentes de 
Organização Escolar e de Agente de Serviços Escolares da rede 
pública de ensino. Aprovado o requerimento por maioria de votos 
(6x1) e uma abstenção do Senhor Dep. Rodrigo Moraes. Item 25 - 
Requerimento de autoria do Senhor Deputado Celso Nascimento, 
que solicita, por meio desta Comissão Permanente, informações ao 
Senhor Ministro de Estado da Educação, Mendonça Filho, sobre a 
existência e andamento de investigação para apurar supostas irre-
gularidades praticadas pela UNIP e UNINOVE, em relação à mani-
pulação dos resultados do Exame Nacional de Desempenho dos 
Estudantes- ENADE, com o intuito de aumentar a nota final de 
seus cursos, conforme noticiado pela mídia. Concedida vista ao 
Senhor Dep. Cezinha de Madureira. Os Membros da Comissão 
foram cientificados do inteiro teor dos itens 26 a 30: Item 26 - RGL 
nº 1746/2015- Liberação de Recursos financeiros destinados a 
garantir a execução de programas do FNDE/MEC (Comunicados AL 
069425/2015 a AL 077411/2015; AL 077413/2015 a AL 
077745/2015 e AL 077747/2015 a 083869/2015; AL 084624/2015 
a AL 084848/2015; AL 084921 a AL 084936/2015 e AL 
084974/2015; AL 08500/2015; AL 100977/2015; 101009/2015; AL 
100211/2015 a 100935/2015; AL 100401/2015 a AL 100699/2015; 
AL 102981/2015 a 103066/2015; AL 106601/2015 a 106887/2015; 
AL 109430/2015 a 111388/2015; AL 112239/2015). Item 27 - Ofí-
cios nºs. 2505/2016, 2835/2016 e 3995/2016 expedidos pela Fede-
ração Paulista de Futebol, que encaminha relações de matriculas e 
frequências dos jogadores menores de 18 anos, nos termos da Lei 
n 13.748/2009, para disputa de campeonatos profissionais (Sub 11 
e 13, Sub 15 e 17 e Sub 20), Torneios e Ligas dos Clubes relaciona-
dos nos anexos. Item 28 - RGL nº 453/2016- Liberação de Recursos 
financeiros destinados a garantir a execução de programas do 
FNDE/MEC (Comunicados AL 118473/2015 a AL 118802/2015; AL 
124086/2015 a AL 124537/2015; AL 156911/2015 a AL 
156938/2015; AL 023382/2016 a AL 025098/2016; AL 
078126/2016 a AL 089323/2016 e AL 113197/2016 a AL 
115999/2016; AL 116000 a AL 116041/2016, AL 116222/2016 a AL 
116299/2016, AL 116300/2016 a AL 116311 e AL 116337/2016). 
Item 29 - Nota da Congregação da Faculdade de Filosofia, Ciências 
e Letras de Ribeirão Preto da Universidade de São Paulo, contra o 
corte de recursos financeiros do Governo Federal para áreas 
sociais. Item 30 - Ofício nº 1404/2016 expedido pela Câmara 
Municipal de Andradina/SP, que encaminha cópia do Requerimen-
to nº 1001/2016 que solicita a esta Assembleia Legislativa que os 
Senhores Deputados Estaduais envidem esforços junto aos órgãos 
competentes do Governo do Estado de São Paulo para a manuten-
ção, para o ano de 2017, dos convênios com as APAEs do Estado. 
Nada mais havendo a tratar, a Senhora Presidente, após fazer os 
agradecimentos finais, deu por encerrada a reunião, gravada pelo 
Serviço de Audiofonia, da qual, eu, Maurício Nespeca, Analista 
Legislativo, lavrei a presente ata, que lida e considerada conforme, 
foi dada por aprovada e vai devidamente assinada por sua Exce-
lência, a Senhora Deputada Presidente da reunião, e por mim, que 
a secretariei, encerrando-se os trabalhos. Plenário D. Pedro I, aos 
seis dias do mês de dezembro do ano de dois mil e dezesseis.

Deputada Rita Passos - Presidente
Maurício Nespeca - Secretário

 COMISSÕES DE CONSTITUIÇÃO, JUSTIÇA
E REDAÇÃO, DE EDUCAÇÃO E CULTURA
E DE FINANÇAS, ORÇAMENTO
E PLANEJAMENTO
ATA DA REUNIÃO CONJUNTA DAS COMISSÕES DE CONS-

TITUIÇÃO, JUSTIÇA E REDAÇÃO, DE EDUCAÇÃO E CULTURA E 
DE FINANÇAS, ORÇAMENTO E PLANEJAMENTO DA SEGUNDA 
SESSÃO LEGISLATIVA DA DÉCIMA OITAVA LEGISLATURA

Aos quatorze dias do mês de dezembro do ano de dois mil e 
dezesseis, às dezoito horas e quarenta e cinco minutos, no Salão 
Nobre da Presidência da Assembleia Legislativa do Estado de São 
Paulo, realizou-se a Reunião Conjunta das Comissões de Consti-
tuição, Justiça e Redação e de Educação e Cultura, da Segunda 
Sessão Legislativa da Décima Oitava Legislatura, convocada nos 
termos da alínea "d" do inciso III do artigo 18 da XIV Consolida-
ção do Regimento Interno e presidida, nos termos regimentais, 
pela Senhora Deputada Célia Leão. Pela Comissão de Constituição, 
Justiça e Redação, presentes a Senhora Deputada Célia Leão e os 
Senhores Deputados Caio França, Gilmaci Santos, Márcio Camargo 
e Antonio Salim Curiati (Membros efetivos). Presentes, também, 
os Senhores Deputados Coronel Telhada, Adilson Rossi e Coronel 
Camilo (Membros substitutos). Ausentes, a Senhora Deputada 
Marta Costa e os Senhores Deputados Marcos Zerbini, Geraldo 
Cruz, Professor Auriel, André Soares, Carlos Cezar, Afonso Lobato 
e Roque Barbieri. Pela Comissão de Educação e Cultura, presentes, 
a Senhora Deputada Leci Brandão e os Senhores Deputados Adil-
son Rossi, Gilmaci Santos e Carlos Giannazi (Membros efetivos). 
Presentes, também, os Senhores Deputados Cezinha de Madu-
reira e Coronel Camilo (Membros substitutos). Presente, ainda, 
a Senhora Deputada Célia Leão e o Senhor Deputado Coronel 
Telhada (Membros substitutos eventuais, devidamente indicados 
pelas lideranças de seus partidos e designados pelo Senhor Pre-
sidente da Assembleia Legislativa). Ausentes, as Senhoras Depu-
tadas Rita Passos e Márcia Lia e os Senhores Deputados Roberto 
Engler, Welson Gasparini, João Paulo Rillo, Aldo Demarchi, Rodrigo 
Moraes. Pela Comissão de Finanças, Orçamento e Planejamento, 
presentes os Senhores Deputados Vaz de Lima, Orlando Bolçone, 
Coronel Camilo e Paulo Correa Jr (Membros efetivos). Presente, 
também, o Senhor Deputado Cezinha de Madureira (Membro 
substituto). Presentes, ainda, a Senhora Deputada Célia Leão e o 
Senhor Deputado Coronel Telhada (Membros substitutos even-
tuais, devidamente indicados pelas lideranças de seus partidos 
e designados pelo Senhor Presidente da Assembleia Legislativa). 


